

## BAZNAS Bukittinggi, Berikan Pembekalan Kepada Relawan Amil Zakat

Linda Sari - [BUKITTINGGI.XPRESS.CO.ID](http://BUKITTINGGI.XPRESS.CO.ID)

Mar 29, 2022 - 05:07



*BAZNAS Bukittinggi, Berikan Pembekalan Kepada Relawan Amil Zakat*

BUKITTINGGI-- Badan Amil Zakat Nasional (BAZNAS) Kota Bukittinggi melakukan Pembekalan kepada Relawan Amil Zakat, jelang Ramadhan 1443H.

Acara tersebut digelar di Aula Kantor Baznas Kota Bukittinggi dengan dikomandoi langsung Ketua Baznas Masdiwar, S. Pdi pada Senin(28/03)

Ketua Baznas Masdiwar menyampaikan, sebagai relawan Amil Zakat diharapkan bisa menjaga niat dalam bekerja.

Beberapa tugas sebagai relawan amil zakat yakni:

A. Menghimpun dan mensosialisasikan 5 program baznas diantaranya,

"Bukittinggi Makmur" adalah Bantuan UMKMBantuan Barang untuk UMKMBantuan Penyelesaian Hutang GHARIMIN untuk melanjutkan UsahaBantuan Biaya Rehab Warung.

"Bukittinggi Cerdas" Bantuan kepada Guru- guru Honorer dari Kemenag maupun dari disdik. Bantuan Biaya Pendidikan bagi siswa miskin. Bantuan untuk Guru MDABantuan Pembinaan Aqidah dan Akhlaq. Bantuan Pembinaan Kader Mubaligh.

"Bukittinggi Sehat" Bantuan Biaya Perawatan dan Pengobatan Mustahiq di rumah sakit Bantuan Biaya transport menuju rumah sakit Bantuan Biaya Keluarga Pendamping pasien selama di rumah sakit. Bantuan alat – alat fisik Mustahiq Bantuan Sunatan Massal bagi anak keluarga miskin.

"Bukittinggi Dakwah" Bantuan biaya pembinaan iman dan ibadah mustahiq Bantuan Biaya Kewirausahaan Mustahiq. Bantuan Biaya Mualaf

"Bukittinggi Peduli Kemanusiaan" Bantuan Konsumtif untuk mustahiq Bantuan Biaya perjalanan Musafir Bantuan Biaya korban bencana Bantuan Zakat Konsumtif bagi masyarakat yang termasuk Asnaf.

B. Menghitung dan membedakan Keuangan yang didapat oleh Tim Relawan seperti Zakat, infak dan sedekah.

Ia berharap kepada masyarakat untuk memberikan zakatnya langsung ke Baznas, agar zakat ini dibagikan kepada yang berhak dan tepat sasaran.

Ditambahkan Masdiwar, zakat merupakan cara kita sebagai umat muslim untuk mendekatkan diri Kepada Allah SWT, Menghindari Musibah, tidak mengurangi hartamu dan menyembuhkan penyakit.

Allah berfirman, apabila engkau menyayangi hambaNYA, niscaya Allah akan menyayangimu juga," sebut Ketua BAZNAS.(Linda).